



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Fórmula infalible.** El gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, y el secretario de Economía estatal, **Iván Rivas**, presentaron resultados en inversión extranjera directa. Con giras de trabajo, como la reciente a la India, estas nuevas inversiones llegan para la creación de más empleos, con mejores sueldos y mejor educación. "Así, Nuevo León se está consolidando como el mejor lugar para invertir y como el motor económico de México", informó el gobierno estatal. Es evidente que **Samuel García** tiene la mira puesta en los grandes proyectos, esos que en México no existen y que él ve viables gracias a los acuerdos con otros países. Sin distractores, el mandatario se dedica a diseñar el estado próspero que merece la gente de Nuevo León. Aquí sólo ganar-ganar. Aprendan.

**2. Ladrinos.** En la región del Totonacapan, **Gerardo Fernández Noroña**, aspirante a coordinador de la Defensa de la 4T, arremetió contra el PRD y contra los integrantes del Frente Amplio por México a quienes señaló de "ladrones, hipócritas, vendepatrias y miserables". Y en uno de sus discursos más feroces, dijo: "Sáquense, perros, no los queremos aquí. Qué vergüenza lo que fue el PRD, lo destrozaron, traicionaron al pueblo, le dieron la espalda a la gente y por eso están ahí, en el basurero de la historia de... sirvientes, en el sentido peyorativo, de la derecha del PRI y del PAN", señaló. Ah, y a **Alejandro Moreno** lo llamó "padrote". Eso pasa cuando eres un político que no tiene nada positivo que ofrecer. ¿Y así quiere la silla, señor?

**3. Tensión innecesaria.** El periodista **Ciro Gómez Leyva** pedirá el apoyo de la Fiscalía General de la República, a cargo de **Alejandro Gertz**, para la investigación por el atentado en su contra, al cumplirse ocho meses del ataque. **Gómez Leyva** dijo que esta decisión la reflexionó con algunas personas que "han estado muy cerca del caso", así como con los abogados y asesores de víctimas y otras personas muy cercanas a él. Agradeció el trabajo que ha realizado la Fiscalía de la Ciudad de México, cuya titular es **Ernestina Godoy**, aunque consideró que las investigaciones han sido un poco lentas, por lo que aún no se esclarece quién está detrás del ataque. Esa angustia, ese nudo en la garganta, también lo vive la sociedad. Urge pisar el acelerador.

**4. Educación a dos bandos.** Tamaulipas anunció que aplicará el modelo Educativo de la Nueva Escuela Mexicana y sus libros de texto gratuitos a partir del 28 de agosto, inicio del ciclo escolar 2023-2024, según lo estableció la titular de Educación en la entidad, **Lucía Aimé Castillo**, al tomar parte en la LVIII Reunión Plenaria ordinaria del Consejo Nacional de Autoridades Educativas, celebrada en Pachuca, Hidalgo, donde se reconoció el liderazgo de la secretaria de la SEP, **Leticia Ramírez**. Pero como en política no todo es felicidad, el gobernador de Querétaro, **Mauricio Kuri**, informó que esperarán a que se resuelvan los amparos interpuestos. La eterna fórmula del vaso medio lleno y medio vacío. Los libros van... ¿o a la basura?

**5. Finalistas.** En esta larga campaña de proselitismo fuera de los tiempos oficiales ha habido de todo, pero el camino se hace estrecho. **Marcelo Ebrard**, uno de los precandidatos a la Presidencia por Morena en 2024, señaló que la contienda interna para elegir al coordinador nacional de los comités de la defensa de la Cuarta Transformación se reduce a él y a **Claudia Sheinbaum**, exjefa del Gobierno capitalino. Aseveró: "Va a ser **Claudia** o yo, pues es lo que indican, hasta ahora, las diversas encuestas". Negó que las preferencias sean para ella, pues dijo que el que vaya adelante es una cantaleta. Refirió que, aunque se ha venido dando alguna información, al final pasa algo distinto a lo que se decía. Se ve muy confiado. Tic, tac, tic, tac...